

Ressort: Finanzen

## Statistiker: Gaspreise im letzten Jahr gesunken

Wiesbaden, 23.11.2018, 08:30 Uhr

**GDN** - Die Gaspreise sind im letzten Jahr gesunken. Die Gasversorgungsunternehmen nahmen im Jahr 2017 bei der Abgabe von Gas an alle Letztverbraucher im Durchschnitt 3,42 Cent je Kilowattstunde ein, ein Minus von 3,1 Prozent gegenüber 2016, wie das Statistische Bundesamt am Freitag mitteilte.

Der Durchschnittserlös bei der Abgabe an Haushaltskunden lag bei 4,96 Cent je Kilowattstunde und damit 4,4 Prozent unter dem Vorjahreswert. Bei der Abgabe an die Industrie blieb der Wert mit 2,43 Cent je Kilowattstunde im Jahr 2017 nahezu unverändert gegenüber 2016 (2,44 Cent). Der durchschnittliche Erlös aus der Abgabe von Gas an alle Letztverbraucher ist der sogenannte Grenzpreis, der die gesetzliche Grundlage zur Berechnung der Konzessionsabgabe darstellt. Konzessionsabgaben sind Entgelte, die die Energieversorger den Gemeinden für das Recht zahlen müssen, die Letztverbraucher mit Gas zu versorgen und öffentliche Verkehrswege für die Verlegung sowie den Betrieb von Leitungen nutzen zu dürfen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-115770/statistiker-gaspreise-im-letzten-jahr-gesunken.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)